

L. S.
Ortells.
Wachi.
Guillen.
Anitón.
Forres.
Almos.

Junta general ordinaria del 2 Junio de 1888.

Presidencia accidental del Sr. Ortells.

Con asistencia de los señores anotados al margen, abrió la sesión a las siete y media de la tarde, y leída el acta de la anterior, fue aprobada.

Diose lectura a la siguiente acta de la sección de Biología correspondiente al 26 Abril de 1888.

Bajo la presidencia del Sr. Gachon, abrió la sesión a las siete y media de la tarde, y leída el acta de la anterior, fue aprobada.

Concedió la palabra al Sr. Barberá para continuar su interrumpido discurso, empezó tratando de la sugestión post-hipnótica, previo resumen de lo expuesto en la sesión anterior, fijando un plazo muy remoto en algunos casos, pues por medio de la educación puede el hipnotizado realizar actos, pasados algunos meses.

Dijo que las facultades intelectuales mas elevadas no se eclipsan completamente durante la hipnosis, aunque no existe el libre albedrío.

Estudió los fenómenos que caracterizan el sonambulismo espontáneo, citando casos en comparación de que se manifiesta con los mismos caracteres que el provocado. Admitió para estas manifestaciones la clasificación Liebaud en seis grados: Primero. Tolerancia simple. Segundo. Tolerancia vigil. Tercero. Catalepsia y movimientos automáticos. Cuarto. Los fenómenos precedentes y período de las relaciones exteriores. Quinto y sexto. Estado al despertar de un sonambulismo, mas ligado en el quinto.

Combatió la división de Charcot en letargia, catalepsia y sonambulismo, por creerla mas propia de una neurosis vegetativa, esto es, producida por sugestión, que la experiencia fiel de fenómenos hipnóticos puros.

Ocupose de los fenómenos de alto hipnotismo ó sea la sugestión mental, admiración, lectura de pensamientos, visiones a través de cuerpos opacos, atribuyendo varias dudas respecto a su existencia, porque a pesar de haberse presentado algunos casos a su observación, me-

lijando bien los hechos los encuentra siempre una explicacion completa, ya en respecto del experimento, ya de la educacion del hipnotizado &c.

Estudio despues el hemi-hipnotismo transferencia, educacion de los hipnotizados y ultimamente de la hipnogenia o sea de todas las condiciones que contribuyen a determinar el estado hipnotico.

Describio el metodo de los magnetizadores y el de los braicristas y el de Charcot con minuciosos detalles; tambien el hipnoscopeco de Ochorovitz diciendo que sienten su influencia el 62%.

Dijo un posible, aunque no bien comprobado, el transitó del sueño natural al provocado.

Resumio lo referente a procedimientos diciendo para la hipnotizacion primitiva: fijacion de vista y sugestion verbal; en las consecutivas basta con la sugestion, porque esta puede imponer al operado el método que quiera con esperanza de feliz éxito.

Transcurrido el tiempo reglamentario se suspendió la sesion, quedando en el uso de palabra el Sr. Barberi para la inmediata &c.

En la sesion del 15 de Mayo termino su discurso el Sr. Barberi, referente al tema: "Estudio de la sugestion en general y del hipnotismo como recurso terapéutico," comprobando sus aseveraciones con casos prácticos que espitó, cuya exposicion sus aseveraciones de transitó porque ya vió la luz publica en el Boletín del mes de Diciembre proximo pasado.

Dio lectura a una comunicacion del socio correspondiente Sr. Rey Minguez, ofreciendo su nuevo domicilio en Madrid Puerto del Sol 15-3 y las columnas de "El Diario médico-farmacéutico" de que es Director.

Supo una alta invitacion del propietario y Director Jacul Sabido para visitar el establecimiento de aguas azoadas establecido en esta capital.

Dio cuenta de haber recibido el primer cuaderno de la Enciclopedia de Terapéutica general por varios autores bajo la direccion del Sr. Guzman.

A propuesta del Sr. Guillen acordose excitar el celo de la comision del fomento de la Biblioteca para la pronta adquisicion de obras.

Fue aprobada la propuesta presentada por el Director de Redac-
cion para vocales de la comision a favor de los señores Garcia
Leaones, Gress, Barbera, Arce, Aguirre, Paredes, Botincher, Vidal
y Vidal, Lopez Claudio y Orellano.

No habiendo mas asuntos de que tratar, levanto la sesion a las
ocho y media de la noche.

Salon del Instituto Medico Valenciano a Junio de 1888.

El Presidente accidental

El Secretario de Gobierno.

Manuel Ochoa.

